

Gut gekleidet zur Erstkommunion!

Spendenübergabe des PGR Ergolding für neue Erstkommunalben



Ergolding. Die Erstkommunalben, die den Kindern der Pfarreien Ergolding und Oberglaim seit Jahrzehnten zur Verfügung gestellt werden, sind in die Jahre gekommen. Wie Pastoralreferentin Kristiane Köppl berichtet, wurde diese vor ca. 30 Jahren ange- schafft und haben nun größere Gebrauchsspuren hinterlassen. Auch reichen insbeson- dere die kleineren Größen kaum mehr aus, um allen Erstkommunionkindern passende Alben zur Verfügung zu stellen.

Um hier Abhilfe zu schaffen, fasste der Pfarrgemeinderat in seiner Sitzung am 17. September einen einstimmigen Beschluss: Aus dem Erlös des diesjährigen Pfarrfestes wer- den 3.800 Euro für die Neubeschaffung der benötigten Alben bereitgestellt. Dieser Spen- denbetrag wurde nach der Sitzung am vergangenen Donnerstag, dem 27. November, of- fiziell an Pastoralreferentin Kristiane Köppl übergeben. Mit dieser finanziellen Unterstüt- zung ist nun eine Neuanschaffung von 20 neuen Alben im Franziskanerinnenkloster Ait- terhofen gesichert. „Wir freuen uns sehr über diese großzügige Entscheidung des Pfarr- gemeinderates“, betonte Köppl bei der Übergabe. Die neuen Gewänder sollen bereits für die kommenden Erstkommunionfeiern zur Verfügung stehen und gewährleisten, dass je- des Kind ein würdiges und gut passendes Kommuniongewand tragen kann.

(Text: Pfarrer Josef Vilsmeier / Bild: PGR Ergolding / 30.11.2025)